

Vielen Dank

Wir möchten an dieser Stelle ALLEN für ihr Verständnis und die wertschätzende Unterstützung danken, die am letzten Mittwoch, bei unserer Veranstaltung mit Chris Paul, dabei waren.

Auch für uns war es erst einmal ein Schock.

Frau Paul hat mich gebeten folgendes an alle auszurichten:

"Ich bedanke mich für das Verständnis und die liebevolle Unterstützung. Es geht mir jetzt wieder gut und es wird keine negativen Folgen geben.

Ganz herzliche Grüße

Chris Paul"

Vielen lieben Dank!!!

Hospizbewegung  
Peine e.V.

